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【会 長】石川 泉 

【副会長】尾崎 功 

【幹 事】奥田功次 

【副 SAA】浅見隆広 

【点 鐘】  会長 石川 泉会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット  楠 邦治会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 第2Ｇガバナー補佐 松川厚子様 

「ロータリークラブのあらゆる奉仕活動は、

ロータリアンの才能と手腕、職業の繁栄によって

得られた社会的地位や経済力によるものです。言

い換えれば、あらゆる奉仕活動も、あらゆる寄附

行為も、ロータリアンの職業繁栄を願う職業奉仕

が根となり、茂る枝葉や開く花です。社会奉仕・

国際奉仕・青少年奉仕はロータリアンが受益者で

はありません。しかし、職業奉仕の受益者はロー

タリアン自身です。ロータリーはあなた自身のた

めにあります。」 

この言葉からも、どんな職業に携わるロータリ

アンであっても、お互いに個人やその職業を尊重

する心が生まれるのが本来あるべき姿だと思いま

す。 

「ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎と

して、奉仕の理念を奨励し、これを育むことにあ

る。」と示されていて、職業人としてのあるべき

生き方を示しています。 

又、ロータリーは「ロータリーの目的」の実践

のためにある組織であり、ロータリアンは理想と

する奉仕の理念を実践する人と解釈することがで

きるのではないかと思います。 

シェルドンの職業奉仕理念は継続的な事業の発

展を得るには、自分の儲けを優先するのではな

く、自分の職業を通じて社会に貢献するという意

図を持って企業経営をすべきだと考えられていま

す。私の子育てという仕事は自分で言うのもおこ

がましいですが、社会への貢献度が高いと自負し

ております。 

「ロータリーは単なるボランティア活動ではな

い。寄附団体でもない、慈善団体でもなければ、

社交団体でもない、ロータリーがロータリーであ

る所の奉仕が職業奉仕であり、他の奉仕団体との

違いはここにある」と言われています。 

 本日は第2570地区第2グ

ループガバナー補佐（和光

Ｒ－Ｃ）松川厚子様が当富

士見ロータリークラブにガ

バナー補佐訪問に御出で頂

きました。お忙しい中ありがとうございました。

どうぞよろしくお願い致します。 

 さて、会長職を拝命し、7月・8月の2カ月は

あっという間に過ぎました。ロータリーは楽しま

なければと思いつつも長い間眠っていた私にとっ

ては、時間に追われ、満足するクラブ運営が出来

ずにいます。そして、日々、ロータリーって何？

と自問自答しながら歩んでいる次第です。 

 そんな中、日本のロータリークラブの原点を突

き詰めていきますと、「職業奉仕を行う事自体が

奉仕の精神」であり、「倫理感」を持って、会員

自身が自分と自分の職業を磨く事ではないかと思

います。その中で、岐阜ＲＣのＰＤＧ服部芳樹様

の言葉があります。 

【会長の時間】 会長 石川 泉会員     

 

松川厚子様 

 ガバナー補佐訪問ではお 

 世話になります。 

石川会長、奥田幹事 

隈川、横田正、秋元会員 

浅見、江沢、大坪、尾崎功、楠会員 

斎藤英、斎藤信、坂本、島田、下山会員 

竹内、長根、野崎、萩原、羽石、平岡会員 

山城、横田昌会員 

 松川ガバナー補佐、ようこそ、富士見クラ 

 ブへ。卓話、宜しくお願い致します。 

石川会長 

 先日のザリガニ釣り大会ご苦労様でした。 

石川会長、秋元、竹内、島田会員 

 誕生祝、ありがとうございました。 

坂本会員 

 家内の誕生祝、有難う。 

竹内、浅見会員 

 結婚祝、有難うございます。 

斎藤重会員 

 早退、致します。 

江沢、羽石、平岡会員 

 前回、欠席しました。   本日合計44,000 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 萩原喜八郎会員 

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 萩原喜八郎会員      

 私達には、自分を磨く機会として週１回の例会

があります。例会に出席し、親睦を深める中

で、様々な情報を交換し、刺激を受けあい、切

磋琢磨しながら自分を磨いて社会貢献していこ

うではありませんか。 

 ロータリーの親睦による自己成長は、自らの職

業に対する姿勢も変化させる事と思います。 

 それから、残念なお知らせがあります。昨年度

から欠席がちでした小椋博之会員ですが、8月31

日付で退会致しましたことを報告いたします 

【幹事報告】幹事 奥田功次会員     

 9月6日 正会員数 免除会員  

会員数  43名  10名    

出席数  18名   6名  74.4％ 

1)例会変更の件→ 

1.当クラブ 

 9月20日(金)⇒ 

      9月8日(日) 

  カントリー作戦に振替 

  9:15集合 

  図書館脇藤棚の下 

 9月27日(金)⇒定款による例会取りやめ 

2)次の書類を回覧します 

 1.9月のレート＝1㌦106円 

 2.バギオだより9月号 

 3.志木、新座ＲＣ会報 

 4.ふるさと祭り10月26日(土) 

       午前9時～午後4時 協賛金のお願い 

3)本日、例会終了後、第4目の理事会開催 

◯親睦委員会⇒委員 斎藤信夫会員  

1.9月会員誕生祝  

  石川、秋元会員 

  竹内、島田会員 

   齋藤 茂会員 

＊本日、エンブレムを

会員に配布致しました 

 夫人誕生祝 坂本会員 

 結婚祝  

    竹内、浅見会員 

2.10／31(木)東松山むさ

しRCと合同ゴルフコンペ

があります。 

3.新年会の夫人会費は9月13日親睦委員会炉辺会  

 合で決めます。 

◯社会奉仕委員会⇒ 

 委員長 桑原福治会員 

 9月8日カントリー作戦が  

あります。宜しくお願い致 

します。 

◯クラブ奉仕委員会⇒ 

             委員長 島田敏郎会員 

 国際大会の件ですが当初は

JTBに委託してましたが先行

予約が難しくなり各自で予約

するようになりました。宜し

くお願い致します。 



令和元年9月6日 富士見ロータリークラブ 

     ガバナー補佐訪問卓話  

  国際ロータリー第2570地区第2グループ  

   ガバナー補佐 松川厚子様（和光RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
松川厚子氏略歴 

昭和27年1月 和光市白子生まれ 

昭和49年3月 東京薬科大学薬学部卒業、 

同年5月薬剤師資格取得 

富沢薬局 代表取締役 

和光市立小学校及び県立和光高校 学校薬剤師、

朝霞地区四市学校薬剤師支部長 

2011年1月 和光ロータリークラブ入会 

二度のクラブ会長をはじめ、地区米山記念学友委

員会役員等を歴任 

2019－2020年 鈴木秀憲ガバナー年度  

国際ロータリー第2570地区 第2グループ ガバ

ナー補佐 

  

9月に入りましたがまだまだお暑い毎日でござい

ます。本日は、ガバナー補佐としての訪問に、皆

さまご出席いただきまして、誠にありがとうござ

います。 

まず国際ロータリーのテーマと運営方針からお話

しします。2019～2020年度国際ロータリー会長

マーク・ダニエル・マロニー氏のテーマは、

「ロータリーは、世界をつなぐ」です。そして地

区のテーマは、つなげると変化です。基本の部分

を未来につなげることと、時代に応じて、変化さ

せること、基本に帰ることです。 

私の仕事は、ガバナーの方針に従い、ガバナーが

公式訪問を行いやすいように書類の審査などを代

理で行い、前もって準備をすることです。 

クラブ会長のみなさまは、周りの会員が、可能な

限り最大限を達成できるように意欲を引き出して

ください。 

そしてそれが、次年度に繋がるように、クラブの

中でのつながりに特に気をつけてくださるよう、

お願いいたします。 

と、お願いを申し上げさせていただきましたが、

私はまだロータリークラブに入会させていただい 

       【卓   話】 てから10年も経っておりません。そのため、

ガバナー補佐といっても分からないことばか

りですが、この補佐訪問をとおして、第２グ

ループのいろいろなクラブをまわらせていた

だけますので、クラブ運営について、例会の

やり方や、ゲストの応対、地区との関係な

ど、具体的なことを見聞きさせていただくな

かで、しっかりと勉強したいと思っておりま

す。 

また、皆様のクラブから、地区やガバナーへ

のやりとりが円滑にできるよう、会長幹事会

等をつうじて、一生懸命努めてまいりますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

少し、私の職歴等について紹介いたします。 

小さい頃からお店で遊んでいた私は、人と接

することや、人の喜ぶ顔を見るのが好きでし

た。そして、商家ですから、人に会ったら先

に会釈するように教えられました。 

学生時代は、薬剤師になるためのレールが敷

かれていた中、私なりに一生懸命勉強し、楽

しく過ごしておりました。 

 

小学校では、父母の方針で転校もあり、可愛

がってくださった先生や仲の良かった友達と

離れてしまったのですが、幸い、新しい学校

にもすぐ慣れることができました。 

中学、高校では、母と同じ学校に通い、母を

教えた先生が何人か残っており、母が優等生

だったことを知りました。何かにつけ母と比

べられましたが、私なりの努力が実り、東京

薬科大学に合格することができました。ここ

も母が歩んだ道でした。 

大学でも、母が優等生だったと知りました。

母と競おう気持ちもあったのですが、もうそ

れはやめて、クラブ活動に励みました。 

また、私は、本当は英語が大好きで、通訳に

なりたかったのですが、母と祖母の勧めで薬

剤師の道を選びました。 
 

そんな経験から、二人の娘は、自分と同じ学

校はやめて、幼稚園から四谷雙葉に入れ、自

由にさせました。その結果としては、二人と

も、私の主人と同じ、医師になりました。 

ある年、母が早期の胃がんで入院することに

なり、一夏、私が薬局を切り盛りすることに

なりました。 

一夏の予定でしたが、結局、私が薬局を継ぐこと

になり、現在に至っています。 

私は、学校薬剤師としてよく学校で、薬の話をさ

せていただいたりもします。その際には、薬物乱

用防止や、薬の適正使用のお話しをしておりま

す。 

また、薬学部5年生の実務実習生をあずかること

もしており、これはかなり大変なことですが、他

の薬剤師や事務の人達の協力でなんとかやってい

ます。人に教えるということは、自分はそれ以上

に学んでいなければなりません。それが結果的

に、お店のレベルを上げることになっており、と

てもいいことだと思っております。 

 

ロータリークラブでの活動では、二度のクラブ会

長をさせていただいたり、父がロータリアンのせ

いか、先輩の皆様には、本当によくしていただ

き、いつもありがたく思っています。 

どうか皆様今後とも相変わりませず、ご指導の

程、よろしくお願い申し上げます。 

 

【お礼の言葉】会長 石川 泉会員 

         大変ありがとうございました。 

    【点鐘】会長 石川  泉会員    

協議事項 

1)10月のプログラム 

      ｛経済と地域社会の発展月間・米山月間｝ 

10月 4日(金) クラブフォーラム 会長 例会場 

    11日(金） 

     卓話 米山記念奨学生 文 智妍さん 

                                   例会場 

    18日(金) 定款による例会取止め 

  25日(金) 移動例会にて休会 

  26日(土) ふるさと祭りに参加 文化の杜 

              社会奉仕委員会 

2)カントリー作戦の件⇒予定通り。 

3)ふるさと祭りの件⇒ 

   :駐車場5台・テント2ハリ・テーブル2台 

   椅子10脚 

  :行事前に炉辺を開く。 

 

4)10月31日(木)東松山むさしRCとのゴルフコンペ 

  場所  太平洋クラブ江南コース 

  出席者 奥田，齋藤 茂、斎藤信、島田会員 

      竹内、長根、西崎、涌井会員 

 

5)退会の件⇒8月末の退会となったが、会長がア 

 ポイントを取り留意を促す。 

 会費は7・8月まで対応。 

6)増強、名前が挙がっている方の、その後を確認  

 する。 

7)11月17日(日)諏訪の森、環境整備を行う。 

 市から5万円・RCから10万円の補助金を戴い

た。 

8)つるせよさこい祭りに寄付、例年通り1万円。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当:長根章色 

   委員長：長根章浩  副委員長：森田仁一 

  委員：栗原 平 浅見隆広 涌井英樹 斎藤信夫 

  2019年9月6日(金)13:30～14:10  例会場  

議題 

確認事項 

1)9月プログラム{基本的教育と識字率 

              向上月間・ロータリー友の月間} 

  9月 8日(日)  カントリー作戦  

       社会奉仕委員会バイパス付近 

  13日(金)  

    第2570地区ガバナー鈴木秀憲公式訪問

      事務所(懇談)11:30～ 

      通常例会・卓話  例会場 

      クラブ協議会   例会場 

     20日(金)  移動例会にて休会(8日に振替) 

   27日(金) 定款による例会取止  

    

2)公式訪問看板作成済みみ(秋元会員に依頼) 

3)3～5年未満会員の出席 

             斎藤茂、押田、涌井、斎藤信会員 

       【第4回理事会議事録】   


